

Unsere Werte



Qualität ist von Anfang an unsere oberste Priorität. Wir bieten unseren Kunden nur Produkte, von denen wir selbst überzeugt sind, dass sie helfen. Millis kommt an die empfindlichsten Stellen des kleinen Körpers. Deshalb sind eine strenge Kontrolle und ständige Qualitätsprüfungen für uns äußerst wichtig. Unser höchstes Ziel ist es, dass wir mit Millis unseren Kunden helfen können. Was uns bei der Entwicklung besonders wichtig ist, ist nicht nur die unkomplizierte Anwendung und Entlastung seitens der Eltern, sondern auch das Vertrauen zum Neugeborenen zu stärken. Ist ein Wunder Po erstmal ausgebrochen, sollte man ihn schnellstmöglich behandeln, um eine Verschlimmerung des Zustands zu vermeiden. Denn es geht hierbei nicht nur um die Symptombehandlung.

Es ist die Babypflege und die innige Eltern-Kind-Beziehung, die dadurch entsteht, welche wirklich zählt. Diese Zeit ist für das Neugeborene besonders prägend. So ist es nicht selten, dass Windelwechseln zu einem Trauma wird, wenn dieses mit qualvollen Schmerzen einer Windel dermatitis verbunden ist. Daher stehen Vertrauen, Qualität und Innovation an höchster Stelle für die Gründer der Millis Zaubertücher.

Millis wird mit vollkommener Hingabe und Präzision fortlaufend strengen Qualitätskontrollen und -prüfungen unterzogen. Angesehene Partner wie Hohenstein stehen dem Unternehmendabei zur Seite. Die Wundschutzeinlagen sind äußerst hochwertig, schadstofffrei und sicher. In einer klinischen und dermatologischen Studie haben Millis Zaubertücher mit „Sehr gut“ abgeschlossen. Es wurde die Wirksamkeit bewiesen, die Hautverträglichkeit bestätigt und das OEKO-TEX 100 Zertifikat vergeben.

Millis werden vollständig in Deutschland entwickelt und hergestellt, mit Fokus auf umweltschonende Energien. Überall, wo es bei unseren Produkten möglich ist, setzen wir auf nachhaltige Herstellung und haben das Wohl von Mensch und Natur im Blick.

Qualität ist unsere Priorität seit Anfang an

Seit den Anfängen unserer Firmengeschichte haben wir uns verpflichtet, die volle Verantwortung für den kleinen Babypopo zu übernehmen und eine vertrauensvolle und innige Beziehung zwischen Baby und Eltern zu gewährleisten. Unsere Kinder sind unsere Zukunft und unser wertvollstes Gut, deshalb entwickeln wir nur die besten und hochwertigsten Produkte für sie. Unsere Haut ist eines der vielseitigsten Organe unseres gesamten Körpers. Sie bildet die Außenschicht und schützt uns vor äußeren Einflüssen. Deshalb ist die Pflege dieser Schutzschicht von besonderer Bedeutung. Was für einen Erwachsenen schon wesentlich ist, das ist für die Kleinsten natürlich umso wichtiger.

Die Herstellung erfolgt in Deutschland und unterliegt strengsten Überwachungskriterien. Wir haben für die Entwicklung von Millis den Rat vieler Experten einbezogen und nichts dem Zufall überlassen. Wir arbeiten mit angesehenen Partnern wie Hohenstein, OEKO-TEX und dermatest zusammen, die die beste Qualität von Millis kontinuierlich testen und überprüfen. Alle Wirkstoffe werden mit äußerster Sorgfalt ausgewählt. Während dieses Prozesses halten wir uns selbst von Zeit zu Zeit den Spiegel vor, reflektieren uns selbst und optimieren, wo es Verbesserungspotenzial gibt. Dafür stehen wir mit unserem Namen.

Unsere drei Grundsätze

Qualität

Qualität steht für uns an oberster Stelle. Deshalb legen wir bei der Herstellung unserer Millis Zaubertücher nicht nur Wert auf das beste Material und die hochwertigsten Inhaltsstoffe, sondern auch auf die regelmäßige Prüfung durch unabhängige Institute und eine Produktion Made in Germany.

Innovation

Wir glauben an Innovation – nicht nur, weil Millis eine absolute Neuheit im Bereich der Babypflegeprodukte ist, sondern auch, weil wir bestrebt sind, Millis stets weiterzuentwickeln, an neuen Rezepturen und Wirkstoffen zu forschen und so die Vorteile des Produkts zu stärken und das Produktportfolio zu erweitern. Der neuste Stand von Forschung und Technik fließt regelmäßig in unsere Entwicklung und Produktion mit ein.

Vertrauen

Die Eltern-Kind-Beziehung basiert vor allem auf einem: Vertrauen. Vertrauen des Kindes gegenüber den Eltern. Wir wollen es Eltern ermöglichen, dieses Vertrauen zu stärken, durch ein Produkt, das dem kleinen Schatz weder schadet, noch die Behandlung des wunden Popos zu einem unangenehmen Erlebnis macht.

Von Eltern für Eltern mit Liebe entwickelt.